

Mi experiencia Erasmus en Italia (Bolzano)

Durante el primer cuatrimestre del curso académico, tuve la oportunidad de realizar una movilidad Erasmus en la ciudad de Bolzano, en la región de Trento, Italia. Mi estancia tuvo lugar entre el 24 de septiembre y el 15 de febrero, y cursé asignaturas en la Free University of Bozen-Bolzano, una universidad moderna y bien equipada, ubicada en un entorno privilegiado junto a los Alpes Dolomitas.

Desde el primer momento, me sorprendió la calidad de las instalaciones y la cercanía del profesorado, que mostraba un interés real por los estudiantes internacionales. La lengua principal de enseñanza era el inglés, lo cual facilitaba el seguimiento de las clases. Sin embargo, también descubrí que con los estudiantes italianos era posible comunicarse en castellano si se hablaba despacio, lo que favoreció la integración y el intercambio cultural.

Bolzano es una ciudad tranquila, muy cuidada y con una arquitectura que mezcla influencias italianas y centroeuropeas. Aunque no destaca por su vida nocturna, su ubicación estratégica ofrece muchas ventajas. Al estar cerca de países como Austria, Alemania y Suiza, y contar con conexiones frecuentes tanto en autobús como en avión (a través de aeropuertos cercanos como los de Verona, Venecia, Bérgamo o Múnich), la posibilidad de viajar durante la estancia es muy accesible.

Además, uno de los grandes beneficios para los estudiantes es la posibilidad de solicitar el bono de transporte *abo+*, por un coste único de 150 euros. Este abono permite utilizar gratuitamente el transporte público en toda la región de Trento, incluyendo autobuses locales, trenes hasta Verona, y también algunos funiculares que conectan Bolzano con zonas elevadas como Soprabolzano. También permite desplazarse de forma gratuita a muchas zonas de los Dolomitas, lo que facilita enormemente el acceso a rutas de senderismo, pueblos alpinos y estaciones de esquí.

Durante la temporada de invierno, existe también la posibilidad de adquirir forfaits o bonos de esquí a otros estudiantes o a través de grupos locales por precios muy económicos, entre 15 y 30 euros por día. Además, en tiendas como Decathlon se puede alquilar todo el equipo necesario (esquí o snowboard, botas, bastones, casco, etc.) por unos 20 euros diarios, lo cual hace que disfrutar de la nieve sea algo muy accesible.

La cercanía a las montañas y la oferta de actividades al aire libre hacen de Bolzano un destino perfecto para quienes disfrutan de la naturaleza y el deporte. Personalmente, ha sido una experiencia muy positiva tanto a nivel académico como personal. He podido mejorar mi nivel de inglés, aprender a desenvolverme en un entorno multicultural y adquirir una mayor autonomía. Sin duda, recomendaría esta vivencia a cualquier estudiante, no solo por su valor académico, sino por el crecimiento personal que implica vivir en otro país, conocer nuevas culturas y salir de la zona de confort.

Tenéis permiso para dar mi correo.